

Un nuevo accidente

Sábado, 02 de Mayo de 2009 20:36



Un nuevo accidente ha ocurrido esta tarde en la que podemos denominar "curva de la muerte" de Ponte do Porco. No sabemos las consecuencias del mismo, **y lamentamos mucho lo ocurrido**, pero sí sabemos que las mismas pudieron ser mucho peores ya que muchos de nuestros vecinos, en su mayor parte gente mayor, pasan por ahí a diario para ir de una calle a otra del pueblo, justamente al borde de la carretera, en el lugar donde ha quedado empotrado el Peugeot blanco.

Desde nuestra Asociación hemos solicitado en varias ocasiones la habilitación de un paso peatonal que permita a los viandantes circular sin peligro para sus vidas y volvemos a solicitarlo a la vista del grave accidente que ha ocurrido hoy y que pudo haber sido mucho peor si en ese instante pasase algún vecino nuestro por el lugar.